

Blanca Rodríguez inició su campaña con un evento destacado en la 609, marcando el comienzo de su recorrido político

Principal



Publicada el: 08/09/24	Visitas: 88
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 81	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/blanca-rodriguez-inicio-su-campana-con-un-evento-destacado-en-la-609-marcando-el-comienzo-de-su-recorrido-politico_1823.php

**BLANCA RODRÍGUEZ
INICIÓ SU CAMPAÑA CON
UN EVENTO DESTACADO
EN LA 609, MARCANDO
EL COMIENZO DE SU
RECORRIDO POLÍTICO**

Principal

Blanca Rodríguez inició su campaña con un evento destacado en la 609, marcando el comienzo de su recorrido político

Blanca Rodríguez da el puntapié inicial a su campaña con un evento emblemático en la 609, inaugurando así su travesía en el ámbito político.

Lanzamiento de Campaña del MPP, Lista 609 del Frente Amplio

Este sábado tuvo lugar el lanzamiento de campaña del Movimiento de Participación Popular (MPP), correspondiente a la lista 609 del Frente Amplio.

El evento estuvo liderado por el expresidente José Mujica y contó con la participación de la exconductora Blanca Rodríguez.

Primer Acto Político de Blanca Rodríguez

En su debut en el ámbito político, Rodríguez se presentó acompañada por el cabeza de lista al Senado, Alejandro Pacha Sánchez.

Durante su intervención, manifestó su “alegría esperanzada” respecto al inicio de la carrera electoral.

“Estamos tremendamente esperanzados, esa es la verdad”, afirmó Rodríguez, quien reflexionó sobre su trayectoria en los medios de comunicación y sus proyecciones futuras.

“Ustedes conocen prácticamente lo que ha sido mi vida laboral en los últimos 38 años, pero yo también estaré en los próximos cinco años donde ustedes decidan, porque también en esos 38 años fueron ustedes los que decidieron que estuviera allí”, añadió.

Compromiso con la Sociedad Uruguaya

La candidata destacó la importancia de los valores que sustentan a la sociedad uruguaya.

“Les pido con humildad que me acompañen a recuperar ese clima de sociedad, de convivencia, sin rispidez, sin agresiones, sin violencia”, señaló.

Rodríguez hizo énfasis en la violencia no solo como delito, sino también como la falta de acceso a necesidades básicas: “Violencia es delito, pero también no tener techo, no tener un plato de comida, no ir a la escuela.

” Asimismo, comentó sobre la situación educativa y laboral en determinadas áreas del país: “Sabemos que cuando a algunos lugares no llega la educación, no llega trabajo digno, no llega salario digno, llegan otros primero que ofrecen salidas mucho más fáciles y que suelen terminar muy mal.

Enfoque en la Niñez

La exconductora remarcó que Uruguay tiene “una deuda enorme con los niños” y subrayó que estos deben ser el enfoque de los recursos humanos y materiales.

“En este momento todos tenemos que estar.

Tenemos que unirnos por este país.

No estemos explotando nuestras diferencias, busquemos los elementos que nos unen”, concluyó su discurso, instando a la ciudadanía a trabajar en

conjunto para recuperar la confianza y fortalecer el tejido social.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**BLANCA RODRÍGUEZ
INICIÓ SU CAMPAÑA CON
UN EVENTO DESTACADO
EN LA 609, MARCANDO
EL COMIENZO DE SU
RECORRIDO POLÍTICO**

Blanca Rodríguez inició su campaña con un evento destacado en la 609 marcando el comienzo de su recorrido político

Tags

lanzamiento, violencia, inaugurando, enfoque, tenemos, sociedad, inicial, exconductora, ustedes, recuperar, uruguay, laboral

Noticias relacionadas

- 4.8 *** *Espacio 609 inicia su campaña con una serie de shows en vivo y las elocuentes intervenciones de Alejandro Sánchez y Blanca Rodríguez*
- 3.9 *** *Blanca Rodríguez se suma como número dos en la lista al Senado del Mpp por Espacio 609*
- 4.5 *** *Reacciones en redes sociales tras la emotiva despedida de Blanca Rodríguez de Últimas Noticias*
- 3.7 *** *Blanca Rodríguez ocupa el segundo puesto en la lista al Senado del Espacio 609*
- 4.5 *** *Mujica y Topolansky asumen roles clave como suplentes de Sánchez y Blanca Rodríguez en el Senado tras la integración de la Lista 609*

- 4.3 *** *Impacto y análisis: la presentación de Blanca Rodríguez en el Fa resuena por su sensibilidad, seriedad y compromiso con el bienestar colectivo*
- 4.6 *** *Blanca se queda: el emotivo tributo en el inicio de Últimas Noticias, el informativo que condujo con éxito durante más de 34 años*
- 4.7 *** *La Mañana en Casa rinde emotivo tributo a Blanca Rodríguez: "Una compañera excepcional, una mujer admirable y una profesional de gran calibre*
- 3.9 *** *Una despedida emotiva: Blanca Rodríguez cierra un capítulo tras 34 años liderando Últimas Noticias*
- 3.7 *** *Mujica expresa su "honor" por la llegada de Blanca Rodríguez al Senado, considerándola una "gran oportunidad" para el Frente Amplio*

Categorías

Breves
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show

Sociedad
Tecnología & internet
Turf